

## Alejandro Echevarría deja su puesto en el Consejo de Administración de Vocento

- Alejandro Echevarría, uno de los artífices del crecimiento y consolidación de Vocento, ha presentado su dimisión como miembro del Consejo de Administración de la compañía. La petición del señor

**Madrid, 27 de marzo de 2008.**- Alejandro Echevarría, uno de los artífices del crecimiento y consolidación de [Vocento](#), ha presentado su dimisión como miembro del Consejo de Administración de la compañía. La petición del señor Echevarría se produce tras la extinción del pacto de accionistas firmado entre Vocento y Mediaset, a raíz de la OPV de Telecinco.

No obstante, Alejandro Echevarría continúa en Telecinco en las mismas condiciones que hasta la fecha. El señor Echevarría seguirá vinculado a Vocento y continuará en los consejos de administración de las sociedades editoras de *El Correo*, *El Diario Vasco* y *El Diario Montañés*.